

Face aux menaces de Washington , le Venezuela effectue des manœuvres militaires



Caracas, 14 mars (RHC-PL)- Le ministère de la Défense du Venezuela réalise aujourd'hui des manœuvres militaires sur tout le territoire national pour démontrer sa puissance face aux actions d'ingérence des États Unis.

Le ministre de ce portefeuille, Vladimir Padrino, a souligné la participation populaire aux exercices , destinés à renforcer l'union civico- militaire face à une quelconque agression.

En plus de faire partie du traditionnel programme annuel de défense, les manœuvres sont aussi une réponse au plus récent ordre exécutif du président des États-Unis, Barack Obama, qui a décrété une urgence dans son pays en considérant le Venezuela comme une menace pour la sécurité nationale.



Radio Habana Cuba